

LA PROVINCE MARQUE LA JOURNÉE MONDIALE DE L'EAU

Les Ontariens sont encouragés à contribuer à la conservation et à la protection de l'eau

QUEEN'S PARK — Pour la Journée mondiale de l'eau, le gouvernement de l'Ontario encourage les habitants de l'Ontario à faire leur part pour préserver les précieuses ressources hydriques de la province et protéger l'eau potable, a dit aujourd'hui la ministre de l'Environnement, Laurel Broten.

« L'Ontario a la chance d'abriter un cinquième des ressources mondiales d'eau douce. Cette bonne fortune lui donne également la responsabilité de protéger ces ressources naturelles extraordinaires, a déclaré M^{me} Broten. Nous devons tous et toutes déployer tous les efforts nécessaires pour ne pas polluer ni contaminer les lacs, les rivières et les aquifères de la province. »

Le gouvernement continue de protéger la qualité de l'eau de l'Ontario. En effet :

- il protège plus efficacement les Grands Lacs grâce à un accord unique qui interdit le détournement de l'eau et encourage la conservation des deux côtés de la frontière;
- il applique des règles plus strictes interdisant les prélèvements d'eau dans les bassins versants qui sont déjà en forte demande;
- il impose des pénalités environnementales et dispose d'un fonds collectif pour nettoyer les déversements industriels qui affectent les réserves d'eau au niveau local;
- il investit dans des recherches scientifiques visant à aider les collectivités locales à dresser des plans de protection de l'eau;
- il a proposé une loi - la Loi sur l'eau saine - qui, si elle est votée, mettrait en place les mécanismes nécessaires pour éviter toute contamination initiale de l'eau potable.

Il y a plus d'un quart de million de lacs, rivières et ruisseaux en Ontario. De plus, la province partage les Grands Lacs, le plus grand réseau d'eau douce de la Terre. Les eaux superficielles représentent 20 pour cent des réserves d'eau de l'Ontario; le reste provient des eaux souterraines.

La Journée mondiale de l'eau vise à sensibiliser le public aux questions touchant l'eau au niveau local et mondial; le thème du 4^e forum annuel mondial sur l'eau, qui se tient cette année à Mexico, est l'impact des mesures locales pour relever un défi mondial.

« Nous agissons pour protéger les précieuses ressources hydriques de l'Ontario pour le présent et l'avenir, a conclu M^{me} Broten. En collaborant, nous pourrions atteindre nos buts qui sont de protéger la santé de la population et de conserver une eau propre et abondante. »

-30-

Renseignements :
Anne O'Hagan
Bureau de la ministre
416-325-5809

John Steele
Direction des communications
416-314-6666

Also available in English.